

ABSTRAK

Asbarokatin, NIM. 1610110173 dengan judul: “Pengaruh Pelaksanaan Program Tahfidz Terhadap Pembentukan Karakter Religius Siswa Studi Kasus Di MTs. Negeri 1 Pati”.

Penelitian ini bertujuan untuk 1) mengetahui pelaksanaan program tahfidz di MTs. Negeri 1 Pati. 2) mengetahui karakter religius siswa di MTs. Negeri 1 Pati. 3) mengetahui pengaruh pelaksanaan program tahfidz terhadap pembentukan karakter religius siswa di MTs. Negeri 1 Pati.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan jenis pendekatan yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field research*). Teknik yang digunakan dalam penelitian ini dengan melakukan penyebaran angket melalui google form kepada siswa MTs. Negeri 1 Pati dengan populasi 1053 dan Sampel penelitian sebanyak 107 siswa dengan teknik analisis data menggunakan uji validitas *corrected item total correlation* dan Uji reliabilitas *cronbach alpha* untuk mengukur instrumen. Uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas *kolmogorov-smirnov*, Uji multikolonieritas menggunakan VIF dan *tolerance* dan Uji heterokedastisitas menggunakan uji *glejser*,serta melakukan pengujian statistik dan persamaan regresi linear berganda dengan bantuan SPSS versi 21.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Pelaksanaan Program Tahfidz di MTs. Negeri 1 Pati memiliki pengaruh positif yang signifikan. Berdasarkan hasil tersebut maka dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan program tahfidz sangatlah penting untuk dilakukan dalam membentuk karakter religius di MTs. Negeri 1 Pati. Sedangkan Karakter Religius Siswa di MTs. Negeri 1 Pati dinyatakan valid. Hal ini dibuktikan dengan nilai $r_{hitung} > r_{tabel} = 0,491 > 0,1900$ sehingga karakter religius (Y) sudah memenuhi kriteria validitas yang telah di tentukan. Terdapat pengaruh positif yang signifikan antara program tahfidz di MTs. Negeri 1 Pati dengan pembentukan karakter religius siswa di MTs. Negeri 1 Pati, dengan nilai signifikansi 0.000 dan persamaan regresi $Y = 31.387 + 0.319$. Sedangkan pada koefisien determinasi, diperoleh hasil bahwa program tahfidz di MTs. Negeri 1 Pati memberikan pengaruh positif terhadap pembentukan karakter religius siswa di MTs. Negeri 1 Pati sebesar 36,6%. Maka dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh positif yang signifikan dari Pelaksanaan Program Tahfidz Terhadap Pembentukan Karakter religius siswa di MTs. Negeri 1 Pati.

Kata Kunci : Tahfidz, Pembentukan Karakter Religius.